

NUEVO DOCTOR EN JURISPRUDENCIA

El señor convictor don Félix María Reina presentó el domingo 2 de Julio el examen final para optar el grado de doctor en jurisprudencia. Fueron sus examinadores los doctores Julián Restrepo Hernández, Nicasio Anzola y Elías Romero.

Versó la tesis del graduando sobre *el cheque*, materia no reglamentada todavía en la legislación colombiana. Es un trabajo original, metódico, claro, que podrá prestar verdadera utilidad á los abogados, y aun á los legisladores del próximo Congreso.

El doctor Reina fue uno de los mejores alumnos de nuestra facultad; es hombre de firmes creencias y convicciones.

Le damos nuestro abrazo de colegas y amigos y le auguramos brillante carrera.

Monografías históricas

IV

PACIFICACIÓN DE LOS PIJAOS

I

Ya habíamos dado prolija cuenta de la guerra á muerte declarada por los pijaos á los colonos españoles y cómo éstos salían siempre maltrechos de sus empresas contra aquellos valientes naturales que tanto terror causaban á los invasores blancos.

La Audiencia de Santafé dio noticia al Rey de España (Felipe III), al principiar el siglo XVII, de los afanes de los colonos que pretendían poblar los hermosos y ricos